

## BAB VII

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil Analisa data dari jurnal yang di *literatur review* dapat ditarik kesimpulan bahwa semua jurnal yang dijadikan sampel dalam penelitian ini menunjukkan gambaran perilaku anggota keluarga dalam pencegahan penularan TB Paru masih bervariasi. Pada anggota keluarga penderita TB, sebaiknya anggota keluarga dan orang yang tinggal satu rumah melakukan pemeriksaan, apakah terkena penularan atau tidak. resiko lebih besarnya tertular penyakit berpotensi terhadap Anggota keluarga ataupun orang yang tinggal serumah, karena lebih sering kontak dengan penderita.. Perilaku keluarga juga dipengaruhi oleh beberapa faktor, informasi memberikan pengaruh pada pengetahuan seseorang, meskipun seseorang dengan pendidikan yang rendah tetapi jika informasi yang didapat sangat baik tentu dapat meningkatkan pengetahuan seseorang. Perilaku merupakan suatu kegiatan atau aktivitas organisme yang bersangkutan. Oleh karena itu dalam hal pencegahan penularan penyakit tuberkulosis, keluarga mempunyai peran yang sangat besar sehingga tidak terjadi penularan khususnya kepada anggota keluarga yang lain.

#### B. Saran

Hasil penelitian menunjukkan perilaku anggota keluarga dalam pencegahan TB Paru masih bervariasi, maka disarankan kepada :

### 1. Bagi Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya

Sebagai wadah penempatan individu agar lebih berguna dalam kehidupan tatanan masyarakat, hendaknya pengarahannya yang efektif dan Peningkatan pengalaman bagi mahasiswa dalam penerapan salah satu fungsinya sebagai pemberi layanan informasi khususnya mengenai Pencegahan penularan TB Paru dengan memfasilitasi pemberian penyuluhan yang intens dan terjadwal,.

### 2. Bagi Pofesi Keperawatan

Perawat berperan penting dalam mengaplikasikan perannya sebagai *educator* dan *conselor*. Perawat perlu berkolaborasi dengan profesi kesehatan lain dalam hal penanganan dan perawatan pada pasien dengan TB Paru

### 3. Bagi Peneliti lain

Untuk penelitian selanjutnya eksplorasi terhadap keluarga yang menjalankan perannya sebagai *support system* bagi pasien dengan TB Paru hendaknya lebih diperdalam, sehingga tercapai gambaran yang lebih akurat mengenai Perilaku pencegahan Penularan TB Paru